
IL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE AFFARI GENERALI EVIDENZIA DIVERSE CRITICITÀ TECNICO-GIURIDICHE

Registro dei bambini mai nati, Piero Cavasino: 
“Ecco perchè quella delibera è da annullare”
I

l Consiglio comunale di Marsala si prepara
a riaffrontare la questione del registro dei
bambini mai nati. Il presidente Enzo Stu-

riano ha infatti inserito all'ordine del giorno
della prossima convocazione (fissata per gio-
vedì 22) il punto riguardante l'annullamento
della delibera approvata il 13 agosto dello scorso
anno, su iniziativa dell'ex consigliera Giusi Pic-
cione. Nei mesi scorsi, proprio a Sala delle La-

pidi, il consigliere del gruppo Liberi Piero Cava-
sino aveva preannunciato la propria intenzione di
occuparsi dell'argomento. “Ricordo che l'appro-
vazione dell'atto suscitò molto clamore – sottoli-
nea l'esponente di maggioranza – ma ho avuto
modo di approfondire la questione solo dopo
l'elezione e la nomina alla guida della Commis-
sione Affari Generali. [ ... ]

...continua in seconda

Martedì 20 Luglio 2021 •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

Pubblicato da Publinews S.r.l.s. - Via C. Isgrò, 6 Marsala (TP) - TEL.0923.1964091 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 218.
Direttore responsabile: Vincenzo Figlioli - Condirettore: Gaspare De Blasi - Stampa: Arti Grafiche Abbate Cinisi/Terrasini - Progetto Grafico: Marcedac Graphic & Design - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.



PAG. 2CRONACA • POLITICA • ATTUALITÀMARTEDÌ 20 LUGLIO 2021 •  MARSALA C ’È  •

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Registro dei bambini mai
nati, Piero Cavasino:
“Ecco perchè quella deli-
bera è da annullare” ] -
Non nascondo che, politi-
camente, non condividevo
già dall'inizio il contenuto
della delibera. Appreso che
c'era un ricorso al Tar in
cui si chiedeva l'annulla-
mento alla luce di varie
violazioni alla legge ravvi-
sate, ho approfondito la
questione, trovando incon-
gruenze tra il regolamento
cimiteriale modificato dal
Consiglio comunale di
Marsala e la normativa na-
zionale. In particolare, mi
sono accorto che si profi-
lava una violazione dell'ar-
ticolo 7 del Dpr 285/90,
relativo al seppellimento
dei prodotti abortivi”. In
esso, infatti, è prevista la
possibilità – se richiesta dai
genitori – che i feti aventi
meno di 20 settimane pos-
sano essere accolti presso i
cimiteri nazionali, mentre
la delibera approvata dal
Consiglio comunale di
Marsala impone l'obbligo

di seppellimento del cosid-
detto “bambino mai nato”,
a prescindere dall'età di ge-
stazione e del consenso ge-
nitoriale. “Posto così –
sottolinea Cavasino – sem-
bra che si sia voluto im-
porre uno strumento, anche
indiretto, per contenere
l'aborto volontario. Eviden-
temente sui diritti civili c'è
la volontà di alcune frange
di tornare indietro. Ad ogni
modo, occorre che le pro-
poste vengano presentate
nelle sedi opportune, altri-

menti si trasformano in
semplici operazioni di fac-
ciata”. Cavasino afferma di
essere stato contattato da
diverse donne, comprese
alcune che era state co-
strette a interrompere la
gravidanza: “Mi hanno rin-
graziato per l'interessa-
mento, spiegandomi come
si può sentire una madre
che perde un figlio ed evi-
denziando che con il sep-
pellimento al cimitero
l'agonia sarebbe conti-
nuata. Tutto questo senza

nulla togliere a chi, libera-
mente, vuole seppellire un
feto che ha meno di 20 set-
timane”. Inoltre, il consi-
gliere di Liberi fa presente
che la citata delibera an-
dava anche contro lo Sta-
tuto comunale, in quanto la
proposta originaria non ri-
sultava sottoscritta dal nu-
mero minimo di consiglieri
espressamente richiesti per
l'avvio di una legittima ini-
ziativa consiliare. Se, dun-
que, in partenza, le
perplessità di Cavasino

erano prevalentemente po-
litiche, l'approfondimento
della documentazione com-
pleta ha fatto emergere mo-
tivazioni di ordine
tecnico-giuridico che sono
diventate prevalenti, anche
per tutelare il Comune di
Marsala di fronte a conten-
ziosi che verosimilmente lo
vedrebbero soccombente.
Di conseguenza, si è arri-
vati alla delibera di annul-
lamento, già approvata in
Commissione Affari Gene-
rali con 7 voti favorevoli e
3 astenuti (Rosanna Genna,
Flavio Coppola, Ivan Ge-
rardi) e sottoscritta oltre
che dallo stesso Cavasino
(che ne è primo firmatario)
da altri 16 consiglieri. Ve-
rosimilmente, il dibattito in
aula sarà ancora una volta
acceso, come spesso av-
viene sui temi che scuotono
in misura maggiore le co-
scienze individuali, ma una
maggioranza bipartisan per
l'annullamento del registro
dei bambini mai nati, di
fatto, c'è già.
[ vincenzo figlioli ]

A
l giudice Paolo Borsellino e
agli agenti Agostino Cata-
lano, Emanuela Loi, Vin-

cenzo Li Muli, Walter Eddie Cosina
e Claudio Traina, vittime della strage
di via D’Amelio del 19 Luglio 1992,
l’Amministrazione comunale di Mar-
sala, l’Associazione Nazionale Ma-
gistrati e Libera, dedicano una tre
giorni di eventi, per celebrare as-
sieme, Cittadini e Istituzioni, i valori
della legalità e della giustizia. Nel
29esimo anniversario della strage di
via D’Amelio – afferma il sindaco
Massimo Grillo – vogliamo ricordare
assieme il sacrificio del giudice
Paolo Borsellino e degli uomini della
sua scorta, testimoni quotidiani di

una straordinaria coerenza ed esempi
di legalità per tutti noi. Ed è anche
grazie a queste manifestazioni, che
desideriamo trasmettere alle nuove
generazioni l’importanza dell’impe-
gno e del rispetto verso le istituzioni

e il ricordo dei loro più fervidi rap-
presentanti”. Tre i momenti che la
Città di Marsala dedica nella ricor-
renza di quell’eccidio mafioso. Nel
week end appena trascorso l’Atrio di
Palazzo Municipale ha ospitato “Sto-

ria di Giovanni Falcone e Paolo Bor-
sellino”, ovvero i pupi siciliani del-
l’antimafia creati da Angelo Sicilia
dell’Associazione marionettistica
popolare siciliana che hanno narrato
le gesta di Giovanni Falcone, Paolo
Borsellino, Placido Rizzotto e di altri
eroi civili che si sono sacrificati per
combattere contro la mafia; ieri in-
vece il concerto del gruppo “Acou-
stic Swing Quartet”. Oggi terzo
appuntamento nel ricordo del giudice
Paolo Borsellino: alle ore 20:30 nel
Quartiere Sappusi si terrà un “Torneo
di Calcetto” nei campetti del Parco
Salinella: ragazzi del quartiere, Ma-
gistrati e Forze dell’Ordine assieme
“per non dimenticare”.

SFIDERANNO I GIOVANI DEL QUARTIERE SAPPUSI IN UN TORNEO DI CALCETTO ALLE ORE 20.30

Il ricordo di Borsellino al Parco Salinella:
magistrati e forze dell'ordine in campo
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

320ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

19 Luglio Differenza
rispetto al 16

+54

747 +381

10 +2

13.862 +15

345 +1

97 +7

3 +1

P
rosegue a Petrosino la campagna vaccinale
anti-Covid. Dopo l’open day di sabato
scorso, previsti altri tre appuntamenti que-

sta settimana dedicati alla somministrazione dei
vaccini presso il Poliambulatorio in via Cafiso
su iniziativa dell’Azienda sanitaria provinciale

di Trapani e in collaborazione con il comune di
Petrosino. Non è necessaria la prenotazione. I
vaccini verranno somministrati anche domani,
mercoledì (21 luglio) e venerdì (23 luglio) dalle
ore 8 alle ore 11 e dalle ore 17 alle ore 20. L’ini-
ziativa si rivolge a tutti i cittadini dai 12 anni di

età in su. I minorenni dovranno essere accompa-
gnati da entrambi i genitori. Nel caso di assenza
di uno dei genitori dovrà essere esibita al perso-
nale medico apposita delega di autorizzazione al
vaccino e la fotocopia del documento di identità
del genitore assente.

AL POLIAMBULATORIO OVER 12 DOMANI E VENERDÌ 23 LUGLIO , MINORI ACCOMPAGNATI

Petrosino: tre giorni di campagna vaccinale anti-Covid

A
nche il mondo sindacale fa sentire la sua
voce sulla vicenda del ristorante marsalese
Assud. “Dopo un anno e mezzo di chiusura,

per la pandemia, delle attività legate ai settori della
ristorazione e del turismo, dopo le deroghe che
l’emergenza ha previsto in tante direzioni, è assurdo
che quindici persone perdano, da un giorno all’altro,
il lavoro per un cavillo di natura burocratica”. Ad
esprimersi così è il segretario provinciale della Fil-
cams Cgil di Trapani Anselmo Gandolfo, che chiede
l’istituzione di un tavolo in Prefettura tra il Comune
di Marsala, il Libero Consorzio di Trapani, in qualità

di ente gestore della Riserva, la Filcams Cgil e i ti-
tolari del ristorante. “E’ indispensabile – dice il se-
gretario Gandolfo – individuare una soluzione
immediata per garantire la riapertura del locale, so-
prattutto in un momento di maggiori presenze turi-
stiche, così da garantire il lavoro ai 15 dipendenti,
che da tempo non percepiscono alcuna retribuzione
a causa della chiusura per la pandemia. Se la situa-
zione non dovesse trovare soluzione programme-
remo iniziative per assicurare il diritto alla
continuità occupazionale, messa seriamente a ri-
schio dalla chiusura del locale”.

IL SINDACATO VUOLE L'INCONTRO TRA LE PARTI PER LA RIAPERTURA E PER I LAVORATORI

Chiusura Assud, Filcams Cgil chiede
un tavolo tecnico con le istituzioni
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Vent'anni dal G8. Il ricordo di Andrea Messina: “Si parla
solo di violenze, ma quelle istanze sono ancora attuali”

NUMEROSI SICILIANI PARTECIPARONO ALLE MANIFESTAZIONI. “QUEL MOVIMENTO FU SPAZZATO VIA”  

E
sattamente 20 anni fa, migliaia di
ragazzi provenienti da tutto il
mondo si ritrovarono a Genova

per manifestare il proprio dissenso di
fronte ai governanti delle maggiori po-
tenze economiche, riunitisi nel capo-
luogo ligure per il G8. Fu uno dei
momenti più alti e drammatici nella sto-
ria del movimento No Global, che da
Seattle in poi cercò di porre all'atten-
zione della politica e dei media una
serie di tematiche cruciali rispetto all'in-
dirizzo che stava prendendo il processo
di globalizzazione in atto. Anche dalla
Sicilia partirono molti studenti, tra cui
il marsalese Andrea Messina, che
adesso fa il docente a Palermo e non ha
mai abbandonato l'impegno civile a fa-
vore della giustizia sociale. Qual è il
tuo ricordo di quelle giornate? E' un
ricordo particolare, che tende a non vo-
lersi soffermare solo sulle dinamiche di
piazza di venerdì 20 e sabato 21. Ad
esempio, giovedì ci fu un corteo dei mi-
granti che fu solo di contenuti, ma se ne
parlò poco. Ci si ricorda poco anche
delle istanze: la cancellazione del debito
dei Paesi poveri, una migliore distribu-
zione del reddito e delle ricchezze nel
pianeta...Si tende a ricordare maggior-
mente le violenze sui cortei pacifici,
come quello delle “tute bianche”, men-
tre i black block rimanevano indistur-
bati. Quelle due giornate, comunque,
furono senza dubbio drammatiche, so-
prattutto per la morte di Carlo Giuliani,
che era un nostro coetaneo e scosse tutti
noi. Quanto sono attuali quelle
istanze? Sono tutte attuali. Negli anni
successivi il pacchetto Treu, la legge
Biagi, il Jobs Act, hanno ulteriormente
precarizzato il mondo del lavoro. Ma
c'era anche il movimento Pink che pro-

poneva i temi poi ripresi dai movimenti
LGBT, c'erano le tematiche ambientali
poi riprese da Greta Thunberg...Tutte
questioni purtroppo irrisolte e che
adesso hanno ancora maggiore risalto.
Il processo di globalizzazione è andato
avanti, senza estendere i diritti, ma ren-
dendo, negli ultimi 20 anni, i ricchi più
ricchi e i poveri più poveri. Quali fu-
rono le principali responsabilità poli-
tiche di quel che avvenne in quei
giorni a Genova? Chi governava a
quel tempo, mostrò senz'altro la ferma
volontà di dare una risposta feroce.
D'altra parte, nel movimento non c'è
mai stata nessuna autocritica su alcune
scelte, come la volontà mostrata da al-
cune frange di invadere la zona rossa,
mandando un po' di gente allo sbara-
glio. Restano, poi, tre casi particolar-
mente gravi: il mancato processo per
l'omicidio di Carlo Giuliani, la falsifi-
cazione delle prove sulla vicenda della
scuola Diaz e i fatti della caserma di
Bolzaneto di cui molti pagano ancora
gravi conseguenze psicologiche e che
ha visto solo 8-9 condannati, mentre per
altri il procedimento è stato estinto. Ho

sentito l'ex Ministro della Difesa Mar-
tino, in una recente intervista, dare la
colpa ai servizi segreti, io penso che
loro fossero ben consapevoli della po-
chezza militare del movimento, come si
era già visto qualche mese prima al Glo-

bal Forum di Napoli. Quanto i fatti di
Genova hanno condizionato la vita
successiva del movimento No Glo-
bal? Purtroppo, moltissimo. Non è ri-
masto niente, ognuno è andato per
conto suo, magari continuando a portare
avanti singole istanze. Ci sono state
altre manifestazioni negli anni imme-
diatamente successivi, ma la violenza di
quei giorni ha impaurito tantissime per-
sone e di fatto quel grande movimento,
così eterogeneo nella sua composizione,
fu spazzato via. La pandemia ha in-
ciso su tante cose in questi due anni.
E' auspicabile che, appena si potrà,
ritorni il tempo delle grandi mobili-
tazioni per i diritti? Il mio, più che un
auspicio, è una speranza. Anche perchè
la pandemia ha accentuato ulterior-
mente le diseguaglianze e ha fatto emer-
gere tante criticità, soprattutto sulla
sanità pubblica, per anni oggetti di tagli.
Purtroppo tanta gente confonde la par-
tecipazione al dibattito sui social con
quella effettiva, ma mi auguro che ci si
possa riappropriare di un certo tipo di
mobilitazione.
[ vincenzo figlioli ]
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Stati Generali dell'Export a Marsala
al via le registrazioni delle aziende

IN VISITA UNA DELEGAZIONE DELL'AGENZIA DELLE DOGANE E DEI MONOPOLI

Z
oppas, Riello, Be-
netton, Marzotto,
Barletta, Dolce,

Rallo, Farinetti, Briatore,
Iervolino. Questi alcuni
nomi prestigiosi dell'im-
prenditoria italiana che
saranno presenti a Mar-
sala nel corso della 3ª edi-
zione degli “Stati Generali dell'Export”, dal 24 al 26
Settembre prossimo. Tre giornate in cui la “Splendi-
dissima Civitas Lilibetana” sarà la capitale del Made
in Italy, con gli imprenditori che si confronteranno
nel corso delle sessioni di lavoro del Forum Italiano
dell’Export ospitato al Teatro Impero, immerso nel
Parco Archeologico di Lilybeo. “Marsala offrirà op-
portunità di incontro tra il mondo economico e le
Istituzioni, consentendo alle Imprese di avere un
quadro aggiornato dei mercati e degli interlocutori
rilevanti - afferma il sindaco Massimo Grillo -. As-
sieme alla Regione Siciliana e al Ministero della
Cooperazione Internazionale, questa Amministra-
zione darà il proprio supporto in piena sinergia con
la cabina di regia che coinvolge Unioncamere, Si-
cindustria, Coldiretti, Confcommercio e Doc Sici-
lia”.  l'organizzatore della kermesse, l’Italian Export
Forum presieduto da Lorenzo Zurino: "Non è poca
cosa il fatto che gli Stati Generali si svolgano a pochi

giorni prima del G20 sul
Commercio internazio-
nale che ospiteremo in Ita-
lia il prossimo Ottobre
come ha sottolineato lo
stesso Ministro Luigi Di
Maio nel corso della con-
ferenza stampa di presen-
tazione dell'evento a

Palermo. L'export, che fino a due anni fa rappresen-
tava il volano del sistema-paese con una movimen-
tazione del Made in Italy nel mondo di quasi 600
miliardi, con la pandemia ha subito una perdita di
oltre 50 miliardi. Ma è sul Commercio Estero che
occorre puntare affinchè riparta l'Italia, mettendo al
bando i personalismi e facendo squadra”. Intanto la
partecipazione è aperta a tutte le Aziende interessate
all'export che, in maniera assolutamente gratuita e
nel rispetto dei protocolli anticovid, possono Iscri-
versi al Forum attraverso il link https://e-event.it/ief.
Stamani, assieme al presidente del Forum Italiano
Export Lorenzo Zurino, la visita di una delegazione
dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli, composta
da Mario Poti, Marco Paladino e Enrico Spetrino.
Accompagnati dal vice sindaco Paolo Ruggieri
hanno voluto conoscere i luoghi e individuare quello
più idoneo per l'allestimento della “Casa della Con-
traffazione”.

Si riapre oggi viale Piave. Sarà
presente l'assessore Samonà 

Q
uesto pomeriggio, alle ore 18.00, alla
presenza dell'assessore Regionale dei
Beni Culturali e dell'Identità Sici-

liana, Alberto Samonà, avrà luogo la cerimo-
nia di inaugurazione di Viale Piave, nel Parco
archeologico di Lilibeo, con ingresso da
Piazza Vittoria. L'accordo di collaborazione
tra il Parco e il Comune di Marsala, finaliz-
zato alla valorizzazione e fruizione dell'area,
consentirà il transito pedonale gratuito da

Viale Piave da Piazza della Vittoria al Lun-
gomare Boeo e della Plateia Aelia. Termini e
modalità di attuazione dell'accordo erano già
stati fissati nel corso di un incontro a Baglio
Anselmi - presenti la direttrice del Parco
Anna Maria Parrinello e l'assessore Arturo
Galfano – nel corso del quale il sindaco
Grillo e l'assessore Samonà hanno pure posto
le basi per nuove collaborazioni riguardanti
eventi e iniziative istituzionali. 
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Loft Cultura, Rassegna di Musica e Libri al Parco Lilibeo
TRIBUTO A MORRICONE, CATENA FIORELLO, BOZZI DAL 25 LUGLIO ALL'8 SETTEMBRE

S
i chiama “Loft Cultura – Ras-
segna Culturale di Musica e
Libri”, la rassegna organiz-

zata dall’Associazione Culturale
‘Ciuri’, presieduta da Filippo Pe-
ralta, in collaborazione con la Libre-
ria Mondadori di Marsala e il
patrocinio della Regione Siciliana –
Assessorato dei Beni Culturali e
dell’Identità Siciliana – del Comune
di Marsala e del Parco Archeologico
Lilibeo Marsala. Si tratta del primo
evento a cura del sito Loft Cultura,
un progetto concepito come un mo-
mento di ‘incontro’ tra tanti gesti
d’amore per il proprio territorio e
per i suoi tanti talenti. Cinque ap-
puntamenti che si svolgeranno dal
25 luglio all’8 settembre al Parco
Archeologico. La rassegna prenderà
il via il 25 luglio alle ore 19.30 con
“C’era una volta… a Marsala”, tri-
buto a Ennio Morricone a cura dei
musicisti Gino De Vita, alla chi-
tarra, ed Enzo Toscano, al violon-

cello, alla Plateia Aelia (ex Decu-
mano Massimo), e proseguirà l’in-
domani, 26 luglio, alle ore 19, nel
Giardino storico del Museo Archeo-
logico  Lilibeo-Marsala con la pre-
sentazione del nuovo libro di Catena
Fiorello, dal titolo “Amuri” (Giunti

editore); il 3 agosto, sempre alle ore
19, Giorgia Butera presenterà il suo
nuovo libro dal titolo “Terra pro-
messa” (Castelvecchi editore); il 21
agosto ospite della rassegna, alle ore
19, sarà Francesco Bozzi con il suo
nuovo lavoro “Il giallo del gallo”

(Solferino editore) e l’8 settembre
Luciano Ricifari concluderà, alla
stessa ora, la serie di eventi, con la
presentazione del suo libro “Storie
di lato” (Albatros Il Filo editore). A
conversare con gli autori sarà la
giornalista Jana Cardinale. 

Prende il via “Agorai del Mare”,
vari spettacoli al Parco Lilibeo

PROSSIMO EVENTO CON IL GRUPPO DELLA CRETA; IL 22 AGOSTO ARRIVA MITA MEDICI

A
gorai del Mare 2021, è la rassegna organiz-
zata dal Parco Archeologico Lilibeo con il
patrocinio della Regione Sicilia - Assesso-

rato ai Beni Culturali e all’Identità siciliana, guidato
da Alberto Samonà, del Ministero della Cultura e del
Comune di Marsala. La manifestazione - tra teatro,
storia, danza, arte e musica - ha preso il via domenica
scorsa con il teatro di “Elena Tradita” di Luca Ce-
drola per la regia di Graziano Piazza in scena as-
sieme a Viola Graziosi; il prossimo appuntamento è
il 23 luglio con il Gruppo della Creta che porta in

scena “Lei dunque capirà” di Claudio Magris per la
regia di Antonio Calenda, assistente regia Alessandro
Di Murro e con Daniela Giovanetti. Si prosegue il
30 luglio con Skenai Teatro in “Dionysos” delle Bac-
canti di Euripide adattamento e regia di Giancarlo
Guercio con un ricco cast; il 31 Agrcantus rappre-
senterà “Novecento - La leggenda del pianista sul-
l’oceano” tratto dal libro di Alessandro Baricco con
la regia di Sergio Vespertino, scenografie di Carlo
De Meo, musiche originali dal vivo di Pierpaolo
Petta e Vespertino; l’11 agosto Bottega del Pane con
“Orestea Agamennone + Coefore” da Eschilo, adat-
tamento e regia di e con Cinzia Maccagnano; il 17
MDA Produzioni Danza “La Rotta di Enea”, con lo
spettacolo “Dante/Enea - Il Viaggio”, drammaturgia
di Sebastiano Tringali, regia e coreografia di Aurelio
Gatti; il 22 Sicilia Teatro porterà nell’area archeolo-
gica Lilybetana “Elena” da Euripide e Ritsos, adat-
tamento e regia di Salvo Bitonti, musiche di Dario
Arcidiacono con la grande attrice Mita Medici; il 26
agosto lo spettacolo di Danza di MDA, “Sorelle di
Sangue” di e con Elisabetta Pozzi. Gli spettacoli -
con inizio alle ore 21 - si terranno nello spazio al-
l’aperto del Parco Archeologico Lilibeo e il vicino
Baglio Tumbarello, con ingresso regolato dalle nor-
mative sanitarie. Biglietti su liveticket.it. 
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La Sigel Marsala completa le centrali
con la giovane veneziana Elisa D'Este

LA GIOCATRICE ARRIVA DA JESOLO E RITROVA COACH LIONETTI

M
anda avanti la
c o s i d d e t t a
"linea verde"

la Sigel Marsala che as-
sieme al direttore spor-
tivo Maurizio Buscaino
nei giorni scorsi ha de-
finito l'arrivo tra le fila
azzurre della giovane
veneziana classe 2002
Elisa D'Este. Centrale
di 186 cm d'altezza,
D'Este che arriva dal
proficuo biennio con
l'Union Volley Jesolo,
va ad occupare l'ultima
casella nel ruolo che an-
novera i nomi delle ri-
confermate Giulia
Caserta e Sveva Parini.
D'Este che nell'ultima
stagione disputata si è
cimentata tra campio-
nato di B2 e Under 19
con la maglia della

Union Volley Jesolo, ri-
troverà a Marsala nello
staff tecnico un volto a
lei familiare come
quello di Marco Lio-
netti. Siamo in presenza
di una giocatrice versa-
tile: D'Este è in grado di
ricoprire con buoni ri-
sultati tutti i ruoli che si
possono riconoscere ad
una centrale. "Sono
molto felice di questo

progetto. Ho parlato
con l'allenatore che mi
ha presentato le linee
guida del progetto, il
quale mi ha riferito di
un prospero ambiente
pallavolistico a Marsala
nel quale è possibile
crescere bene - afferma
la giocatrice -. Questo
doppio salto dalla B2
alla serie A lo traduco
come un'opportunità

che non capita poi
spesso. Ciò mi inorgo-
glisce e responsabilizza
da un lato e mi impauri-
sce dall'altro per quello
che mi aspetta e gli ine-
vitabili cambiamenti
che ci saranno, andando
a calarmi in una realtà
differente da quella in
cui ero abituata e per-
chè per me sarà tutto
nuovo".

A Hybla Major buone prestazioni
della Polisportiva Marsala Doc 

D'ERRICO, ARDAGNA E RALLO CONQUISTANO OTTIMI TEMPI E PODI DI CATEGORIA

A
nche alla
“Hybla Major
100” i portaco-

lori della Polisportiva
Marsala Doc, Michele
D’Errico e Damiano Ar-
dagna, hanno fornito
formidabili prestazioni.
Da Caltagirone ad
Avola, passando per
Grammichele, Vizzini,
Buscemi e Palazzolo
Acreide, cento chilome-
tri di corsa senza sosta,
piazzandosi alla fine
nelle zone nobili della
classifica. Ardagna e
D’Errico, infatti, hanno
concluso rispettiva-
mente al 24° e al 30°
posto assoluto. Damiano
Ardagna ha tagliato il
traguardo con il tempo
di 11 ore e 17 minuti,
mentre D’Errico è arri-

vato subito dopo (11 ore
e 22 minuti), classifican-
dosi al primo posto della
sua categoria d’età

(SM65) e laureandosi
Campione Nazionale
ACSI. La società del
presidente Filippo

Struppa è stata rappre-
sentata anche nel settore
femminile. Alla compe-
tizione ha partecipato
anche l'azzurra Matilde
Rallo, che ha concluso
53ª assoluta e terza nella
sua categoria d’età ga-
reggiando nelle ore not-
turne tra mille difficoltà,
subendo anche l'improv-
viso spegnimento della
lampadina che l'accom-
pagnava, proprio per
questo la Rallo ha dimo-
strato capacità di adatta-
mento e forza muscolare.
La “Hybla Major 100”,
organizzata dall’Asd Pa-
lombella Running Avola,
è stata prova del 19°
Grand Prix IUTA 2021
di Ultramaratona e dei
Criterium Regionali Fa-
scia Sud. 
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